

Dña. Elena Sánchez
Presidenta de RTVE

Madrid, a 28 de junio de 2023

Estimada Elena:

Sirva esta carta para reafirmar nuestro compromiso con RTVE, con la cadena pública de todos los españoles, para participar en los debates que seguís organizando. Por ello, asistiremos a las reuniones convocadas mañana jueves para fijar los términos del debate a cuatro con los candidatos a la presidencia del gobierno, y el debate a siete con los portavoces parlamentarios.

El PSOE siempre defenderá unos medios de comunicación públicos libres, independientes y competitivos. Una casa referente del periodismo que se ha construido en RTVE por grandes profesionales a lo largo de las décadas. Es por ello por lo que merece que todos los españoles nos sintamos orgullosos de nuestro Ente Público, y que algunos políticos muestren algo de educación y respeto al dirigirse a tantos miles de trabajadores y trabajadoras.

Sin otro particular, recibe un afectuoso saludo.



Santos Cerdán León
Secretario de Organización y
Coordinador General del Comité Electoral
Del PSOE